

Cérémonie de Remise des parchemins aux lauréats du double diplôme INGENIEUR-MASTER EN GENIE CIVIL (CYU/SJD)

2022-2023

Les lauréats de la deuxième promotion (2022-2023) du double diplôme Ingénieur - Master de Génie Civil de l'institut universitaire catholique Saint-Jérôme de Douala (SJD) et CY Cergy Paris Université (CYU) ont reçu leur double diplôme le 28 juillet 2023 à Douala (Cameroun) au sein de l'amphi 600 de l'institut universitaire catholique Saint-Jérôme de Douala. Comme l'année dernière, cette année a été clôturée de la plus belle des manières avec une cérémonie riche en couleurs.

Parmi les étudiants ayant reçu leurs diplômes, deux ont effectué leur stage recherche de fin de formation au laboratoire Explora de Douala et cinq autres ont réalisé leurs travaux de stage recherche au Laboratoire de Mécanique et Matériaux du Génie Civil (L2MGC) de CY Cergy Paris Université.



Pour la cérémonie, une délégation de CYU composée de **Fabrice Goubard**, Vice-Président en charge de la formation, **Albert Noumowé**, Directeur du Double diplôme et **Emmanuel Elat**, chargé de mission et responsable de pilotage du double diplôme,



s'est rendue à Douala pour l'événement. Cela témoigne une fois de plus de la place de l'internationalisation dans la politique d'établissement de CYU. En effet, le président **Laurent Gatineau** encourage le développement de l'internationalisation de la formation et de la recherche, en particulier les doubles diplômes.

En marge de la cérémonie de remise des parchemins, la délégation de CYU a tenu des réunions avec des responsables de SJD au rang desquels son Administrateur Général, **Emmanuel Pohowé**. Ces échanges ont porté sur le bilan à mi-parcours du double diplôme, les points à améliorer ainsi que les perspectives à court terme. Les deux parties ont réaffirmé leur volonté de renouveler et renforcer ce partenariat. C'est ainsi qu'il a été confirmé une extension du partenariat avec SJD, notamment la création du Laboratoire International Associé en Génie Civil, LIAGC.



Par ailleurs, CYU a été invité au colloque sur la transition qui sera organisé à SJD en fin 2024.